

# *Cubanas con mejor cara en justa mundial de tenis de mesa*

---

*Image not found or type unknown*

**Daniela Fonseca**

La Habana, 19 feb (JIT).- Las cubanas sufrieron frente a Italia su segundo revés en el Campeonato Mundial por Equipos de Tenis de Mesa de Busan 2024, en Corea del Sur, pero mejoraron la imagen

dejada en su estreno.

El marcador final volvió a reflejar un 3-0 partidos, pero las antillanas lograron un set en cada duelo y los reñidos marcadores en el resto evidenciaron intensas luchas sobre la mesa.

Estela Crespo, Daniela Fonseca y Rosalba Aguiar enfrentan su primera cita a este nivel. Debutaron con derrota ante Malasia y les queda rivalizar con la escuadra anfitriona y la de Puerto Rico.

En el match contra las italianas, Estela cedió ante Girogia Piccolin con cerrados tanteadores de 8-11, 5-11, 12-10 y 12-14. Instantes después Daniela no pudo con Nikoleta Stefanova (11-8, 11-6, 11-3, 11-6) y Rosalba con Gaia Monfard (5-11, 9-11, 11-8, 11-6).

«Aquí el nivel es alto por la presencia de jugadores que intervienen en las ligas más fuertes del mundo. Además los países vinieron con todo, porque los ocho mejores se clasificarán a los Juegos Olímpicos de París 2024», comentó a JIT el presidente de la federación cubana de este deporte, Bárbaro Oliva.

«Los marcadores de los partidos demuestran que nuestros muchachos han ofrecido resistencia. Tienen fallos lógicos a la defensa, pero han jugado bien en este nivel», añadió el directivo antes de valorar como muy beneficiosa la asistencia al certamen.

«Aprovechamos para ver los modelos de competencia y nos entrenamos con jugadores de otros países con reconocido prestigio», agregó Oliva.

Entre hombres, el elenco formado por Jorge Moisés Campos, Andy Pereira, Adrián Pérez y Liván Martínez cedió en sus cruces con Hungría y China, el mejor equipo del orbe.

«Luego de ese duelo fueron felicitados por muchos de los que los vieron jugar, porque se “batieron”, como decimos nosotros», destacó.

A su vez, elogió de manera especial el desempeño de Jorge Moisés en su partido contra Jingkun Liang, número cuatro del ranking mundial.

La escuadra varonil tiene pendiente los enfrentamientos con Croacia y Bélgica, que completan la inscripción del apartado uno.

Cuba tiene presencia asegurada en el tenis de mesa de París 2024 por intermedio de Daniela y Moisés, gracias a su victoria en el doble mixto de los XIX Juegos Panamericanos de Santiago 2023.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/347591-cubanas-con-mejor-cara-en-justa-mundial-de-tenis-de-mesa>



**Radio Habana Cuba**